

## APEAM Desarrollo Sostenible Abril

En seguimiento al Programa de Capacitación 2022 para Asociados de la APEAM A.C. y a través de la Gerencia de Desarrollo Sostenible se desarrollaron capacitaciones dirigidas tanto al sector productor como al empacador. En la sesión del 13 de abril también participó el staff de APEAM.





APEAM a través de la Gerencia de Desarrollo Sostenible hace entrega por segunda ocasión equipamiento para brigadas forestales a los municipios de Tocumbo, Tangamandapio, Peribán, Ario de Rosales, Salvador Escalante, Turicato y San Juan Nuevo con el compromiso por cuidar y conservar nuestros bosques.





La Gerencia de Desarrollo Sostenible inició el proyecto de distribución de una plataforma digital de puntos de calor para los municipios de la franja aguacatera. El objetivo principal de esta acción es disminuir la cantidad de incendios forestales de la zona, con la oportuna intervención de las autoridades competentes.

La Gerencia de Desarrollo Sostenible a través de la coordinación técnica y en conjunto con la Gerencia de Proyectos Técnicos llevó a cabo la revisión de predios para determinar aspectos técnicos, sociales y ambientales en seguimiento a la solicitud de plantas para el programa de reforestación 2022. Durante el último mes se visitaron los siguientes municipios: Tacámbaro, Tancítaro, Madero, Los Reyes, Ario de Rosales y San Juan Nuevo donde se han identificado comunidades y zonas naturales protegidas de alto impacto social y ambiental de acuerdo con la evaluación aplicada.

